
Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 

- begrüßen die Initiative der CDU-Fraktion, dass auch 

Abstellmöglichkeiten für Räder im neuen Parkraumkonzept 

berücksichtigt werden sollen 

- jede Stärkung der Radinfrastruktur fördert einen nachhaltig und 

C02 freie Mobilität 

- Der Änderungsantrag der SPD/FDP-Koalition soll diesen Antrag 

nur ergänzen 

- Den im Rahmen Nationalen Klimaschutz Initiative des BMU gibt es 

nämlich zwei Förderprogramme, die den Ausbau von 

Abstellmöglichkeiten für Fahrräder finanziell fördert 

- Ziel dieser Fördermittel ist, den Ausbau von nachhaltiger Mobilität 

in ganz Deutschland auszubauen und auch die dafür benötigte 

Infrastruktur auf kommunaler Ebene zu fördern 

- Es freut mich, dass wir auf kommunaler Ebene zur dringend 

benötigten Verkehrswende und der Reduzierung des motorisierten 

Individualverkehrs beitragen können 

- Mein persönliches Highlight war, in einem CDU-Antrag zu lesen, 

dass der motorisierte Individualverkehr, insbesondere in Städten 

reduziert werden muss, 



- Würde mich freuen sowas auch in Anträgen der Bundes-CDU zu 

lesen 

- Bitte um Ihre Zustimmung für den Antrag und den weitergehenden 

Änderungsantrag 




